

Barcelona, 23 de marzo de 2023.

Proyecto internacional impulsado por l'Agència Catalana de Turisme i Turisme de Barcelona

Los hospitales HM Nou Delfos y HM Nens se incorporan al programa Barcelona Medical Destination como centros de excelencia médica

- El hospital de referencia de HM Hospitales en Barcelona lo hace en la especialidad de Cardiología y Neurociencias, mientras que HM Nens es reconocido por su actividad como centro monográfico infantil
- El objetivo de este programa es promocionar y posicionar a la capital catalana como ciudad que acoge centros hospitalarios equipados con tecnología de vanguardia y que disponen de equipos médicos de prestigio nacional e internacional
- El compromiso con la investigación que propicia la consecución de los grandes avances médicos y que favorece el reconocimiento del talento médico de Barcelona y Cataluña es otro de los puntos que pone en valor el programa.

Los hospitales HM Nou Delfos y HM Nens se incorporan al programa Barcelona Medical Destination (BMD), impulsado por l'Agència Catalana de Turisme i Turisme de Barcelona en colaboración con Barcelona International Hospitals y Barcelona Medical Centre. Los centros de HM Hospitales en la capital catalana han sido reconocidos como referencia médica en Cardiología y Neurociencias, el primero, y como hospital monográfico infantil, el segundo.

El programa Barcelona Medical Destination, creado en 2016, tiene el objetivo de promocionar y posicionar a la capital catalana como destino de turismo médico poniendo en valor la excelencia médica. De este modo, los centros adscritos deben estar equipados con tecnología de vanguardia y disponer de equipos médicos de prestigio a nivel nacional e internacional.

En este sentido, tanto HM CIEC Barcelona, Centro Integral en Enfermedades Cardiovasculares, como HM CINAC Barcelona, Centro Integral de Neurociencias, ubicados en el hospital HM Nou Delfos, cuentan desde su inauguración con dispositivos de avanzada tecnología que permiten obtener diagnósticos rápidos y precisos y realizar tratamientos personalizados y eficientes de alta complejidad.

Tecnología avanzada

La Unidad de Hemodinamia, que permite realizar estudios diagnósticos y terapéuticos complejos en patologías coronarias, valvulares, trastornos del ritmo, etc. es uno de los pilares de HM CIEC Barcelona. Asimismo, los distintos especialistas que configuran el equipo médico (cardiólogos, arritmiólogos, hemodinamistas y cirujanos cardiovasculares) cuentan con un TAC coronario de alta resolución (DMD) con capacidad para realizar exámenes de coronarografía no invasiva; una resonancia magnética cardíaca, que permite llevar a cabo exploraciones complementarias dentro del diagnóstico no invasivo de los pacientes con sospecha de enfermedad cardiovascular, o el SPECT miocardio de esfuerzo y farmacológico.

Por lo que se refiere a HM CINAC Barcelona, destaca el quirófano integrado en Neurociencias, único en la sanidad española, que dispone de TAC intraoperatorio móvil, monitorización 'on line' y capacidad para procedimientos quirúrgicos en 3D lo que redundará en ofrecer la máxima seguridad al paciente.

El responsable de Negocio Internacional de HM Hospitales, Javier Casquero, considera que "estos elementos son algunos de los que nos han permitido *entrar* a formar parte de Barcelona Medical Destination. Para HM Hospitales, que lleva más de 10 años dando asistencia a pacientes venidos de todas las partes del mundo, es una gran oportunidad para poder acceder, interactuar y colaborar con entidades sanitarias internacionales y agencias del sector del turismo médico, tanto desde el punto de vista asistencial como de exploración de vías de colaboración en el ámbito de la formación e investigación".

HM Nens, referencia en atención pediátrica

El hospital HM Nens, por su parte, es un centro monográfico infantil de Barcelona con más de 140 años de historia que se ha erigido en referencia nacional e internacional. Dispone de todas las especialidades pediátricas, entre las que destacan odontopediatría, traumatología infantil o reumatología pediátrica y sus profesionales trabajan de forma integrada para dar una atención multidisciplinar y personalizada a cada paciente.

Debido a su carácter eminentemente pediátrico está dotado de unas instalaciones adaptadas al confort de la familia y de los niños y todas las acciones están orientadas a un trato centrado en la infancia.

Javier Casquero explica que "cuando hablamos de salud, lo más importante es el paciente. Poder atender a aquellas personas quienes en sus países de origen, por los motivos que sean, no tienen a su alcance tratamientos médicos de primer nivel, nos aporta una enorme satisfacción. Además, para nuestros profesionales, tratar con pacientes venidos de países con un sistema y protocolos de salud totalmente distintos les comporta un enriquecimiento profesional y personal que, de otra manera, solo podrían conseguir viajando fuera de España".

Un ejemplo de esta atención al paciente venido de fuera sería el reciente caso de Acqua Reina, la niña de 8 años de Filipinas que está siendo tratada en HM Nens de Acondroplasia, pues es el primer centro privado de España acreditado para administrar el tratamiento farmacológico aprobado por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios.

El compromiso con la investigación es otro de los aspectos que pone en valor Barcelona Medical Destination a la hora de seleccionar los centros hospitalarios que incluyen en su programa, mientras que el desarrollo de la ciencia constituye uno de los elementos centrales de la filosofía de HM Hospitales. De esta manera, HM Nou Delfos, mediante su Departamento de Investigación puesto en marcha el pasado año, y HM Nens, que a través del Dr. Josep M^a De Bergua, ha participado activamente en la investigación del tratamiento de la Acondroplasia mediante Voxzogo[®] cumplen también este requisito.

La directora territorial de HM Hospitales en Cataluña, Dra. Lidón Millá, asegura que "para HM Hospitales es importante no sólo posicionarse como marca de referencia internacional, sino también contribuir a dar a conocer la medicina española y catalana, considerada por la OMS como una de las mejores del mundo por la alta cualificación del personal médico, el uso generalizado de tecnologías avanzadas y estrictos procedimientos de control" y añade que la entrada en BMD "también tendrá una repercusión en la sociedad, ya que los pacientes que lleguen a nuestros centros favorecerán la economía de Barcelona durante su estancia al invertir en otros sectores además del sanitario".

HM Hospitales

HM Hospitales es el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, cuenta en la actualidad con más de 6.500 profesionales que concentran sus esfuerzos en ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 48 centros asistenciales: 21 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 3 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular y Salud Bucodental, además de 21 policlínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

En Barcelona, HM Hospitales cuenta con una red asistencial conformada por los centros hospitalarios HM Nou Delfos, HM Sant Jordi y HM Nens y 3 policlínicos, que dan cobertura a todas las especialidades médicas y están dotados con tecnología sanitaria de última generación. Todo para ofrecer a los pacientes de la Ciudad Condal y de Cataluña un proyecto asistencial, docente e investigador referencia de la sanidad privada y que se integra en la red asistencial nacional del Grupo HM.

Departamento de comunicación HM Hospitales en Cataluña

Carles Fernández / Sílvia Roca – VITAMINE! Media & marketing

 93 100 31 51  626 419 691

 sroca@vitamine.cat

 www.hmhospitales.com

Departamento de comunicación HM Hospitales

Marcos García Rodríguez

 914 444 244 ext.167  667 184 600

 mgarciaRodriguez@hmhospitales.com

 www.hmhospitales.com